

Des législateurs de Cuba et du Mexique dialoguent sur la coopération internationale parlementaire.



La Havane, 27 juin, (RHC-PL).- Des législateurs de Cuba et du Mexique poursuivent aujourd'hui leurs dialogues sur la coopération internationale parlementaire au programme de la XV^e Réunion Interparlementaire qui se tient avec des représentants des deux pays.

Le président de la Coordination Politique du sénat mexicain, Emilio Gamboa a souligné la participation à cette rencontre qui a commencé hier à la Havane, d'une grande délégation de sénateurs mexicains, la plus grande qui ait jamais visité notre pays.

Pendant la première journée de travail les participants se sont renseignés sur le processus de rétablissement de relations diplomatiques entre les États-Unis et Cuba, sur l'application de la Loi sur les investissements étrangers et sur le portefeuille d'opportunités qui s'ouvre aux investisseurs dans la Zone spéciale de développement du Mariel.

Le président du parlement cubain, Esteban Lazo, a exprimé au nom du peuple cubain la reconnaissance au peuple mexicain pour son soutien pour que Cuba soit éliminée de la liste étasunienne de pays promoteurs du terrorisme. Il a aussi mis l'accent sur l'importance de la rencontre pour resserrer les liens bilatéraux.

Il a ajouté :

«Nous ferons tout notre possible pour contribuer au renforcement des liens bilatéraux dans tous les domaines, pour concrétiser la volonté politique de resserrer les relations bilatérales entre nos deux pays. Comme nous avons fait au Mexique nous travaillerons sérieusement avec enthousiasme pour resserrer les liens qui unissent nos deux peuples par des sentiments d'amitié et de solidarité.»

Pour sa part, Mariana Gomez del Campo, Présidente de la Commission de relations internationales Amérique Latine et les Caraïbes, du Sénat mexicain, s'est référée à l'importance de la réunion et aux attentes créées à ce sujet. Elle a indiqué:

«La tenue de cette XV^e Réunion Interparlementaire Cuba-Mexique, n'aurait pas pu avoir un moment plus opportun. Au Mexique cette réunion a éveillé un grand intérêt. Notre délégation est formée de représentants de tous les partis politiques mexicains. Cette rencontre a non seulement créé de grandes attentes au sein du secteur politique, mais aussi parmi la population mexicaine et les médias qui nous accompagnent.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60616-des-legisladores-de-cuba-et-du-mexique-dialoguent-sur-la-cooperation-internationale-parlementaire>



Radio Habana Cuba